



LIDERAZGO FEMENINO SEGUIRÁ A LA CABEZA DEL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA INDUSTRIAL DE LA U. DE CHILE

La académica Susana Mondschein seguirá como directora del Departamento de Ingeniería Industrial de la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas (FCFM) de la Universidad de Chile tras ser reelegida para el cargo. En el proceso eleccionario también se votó por cuatro consejeros, resultando electos Sofía Correa, Juan Escobar, Andrés Musalem y Charles Thraves.

Mondschein, Ph.D. en Investigación de Operaciones por el Massachusetts Institute of Technology (MIT), es la segunda mujer en dirigir el Departamento que este año cumple 60 años de historia. Su trabajo académico se ha caracterizado por un fuerte compromiso con la investigación aplicada a la salud, particularmente en cáncer, y por la generación de colaboraciones multidisciplinarias con equipos de la Universidad de Chile, MIT, el Hospital Sótero del Río y el Instituto de Neurocirugía, entre otros.